



## **« Tendance du marché des gants jetables mai 2024 » - 31/05/2024**

Dans notre Newsletter de décembre 2024, nous annonçons ce qui suit à propos des gants :  
*Du côté des gants, la tendance est à la hausse. Le prix du vinyle a augmenté de 5 % la semaine dernière. Nous avons légèrement augmenté le prix pour attirer l'attention sur la tendance à la hausse. Les gants en nitrile ont également commencé à grimper. Nous l'avions anticipé en novembre et avons fait produire 12 conteneurs pour maintenir votre prix aussi bas et stable que possible le plus longtemps possible. Ces prix devront probablement être révisés à la hausse au cours de l'année prochaine.*

Les prix du vinyle ont encore rebondi en janvier, mais sont restés stables depuis lors. La période de production est actuellement de +/- 1 mois. C'est la norme. Il n'y a donc aucune pression du marché ici.

Les délais de production du nitrile ont considérablement augmenté depuis octobre. De la norme de 1,5 mois de production, nous disposons désormais d'un délai de production théorique de 3 à 4 mois. (malheureusement, les délais de transit ont également augmenté de 35-45 jours à 55-60 jours)

Selon nous, les causes de la hausse du prix du nitrile sont les suivantes :

\* Déjà à la fin de la pandémie et dans la période qui a suivi, les fabricants chinois ont principalement réinvesti leurs bénéfices importants dans de nouvelles capacités de production. Cela a conduit à une offre excédentaire. Le côté « demande » était alors incertain. Les distributeurs européens et américains se sont parfois retrouvés avec d'importants stocks - de la période Covid - invendus. Les fabricants, principalement chinois, entament une spirale descendante pour maintenir leurs machines et leur personnel spécifique en marche. Ils ont ensuite encaissé la perte.

Les fabricants malaisiens et thaïlandais, qui ne parvenaient pas à faire face à ce niveau de prix, ont subi des coups durs et de nombreuses fermetures.

Les fabricants chinois constatent que la demande augmente depuis plusieurs mois et augmentent à nouveau progressivement leurs prix.

Les compagnies maritimes (aussi européennes) voient également qu'elles peuvent à nouveau augmenter systématiquement les prix des conteneurs. (à titre de comparaison, le conteneur 40" le plus cher pendant la pandémie était de 14 900 USD - Asie-Anvers, en décembre 2023 nous avons payé 1 500 USD pour le même itinéraire, et pour les conteneurs dont le départ est prévu le 24 juin 2024, nous payons à nouveau 6 500 USD et la tendance reste à la hausse).

Fin 2023, des bruits de couloirs circulaient à propos d'un souhait des producteurs de ramener les prix des gants nitrile au même niveau de prix d'avant la pandémie.

Pour rappel, notre prix le plus bas en 2019 était de 3,75 € - remise. Le tarif brut prévu après le 15/09/24 sera de : 3,55 € - remise.

À moyen terme, le prix augmentera probablement légèrement. Parallèlement, le gouvernement américain (toujours le plus grand acteur sur le marché) a annoncé qu'il augmenterait les droits de douane sur les gants médicaux en caoutchouc de 7,5 % à 25 % en 2026, ce qui refroidirait les prix, entraînant une éventuelle baisse des prix.

À moins que les fabricants ne voient qu'une augmentation de 17,5 % a peu d'impact sur la demande américaine, ils augmenteront considérablement les prix de vente pour l'Europe afin de ramener les prix finaux au même niveau sur les deux continents. Quoi qu'il en soit, nous n'avons aucune influence sur le marché, mais nous avons une influence sur notre politique d'achat.

Nous continuons à comparer les prix afin de pouvoir vous offrir les meilleures conditions possibles.

Nous sommes donc heureux de pouvoir emménager fin 2024 dans notre nouveau bâtiment, où nous disposerons de 4 fois plus de stockage pour répondre encore mieux aux tendances du marché.

Geert Van Zeebroeck